

Modaes

Entorno

El 'gasolinazo' y los tipos de cambio encarecen la moda en México un 5%

El aumento del precio de los insumos y servicios como la luz serían los principales factores de la inflación de la moda en el país.

Modaes
18 ene 2017 - 00:00



Los precios de la moda se disparan en México. Los fabricantes mexicanos prevén que el sector eleve entre un 4% y un 5% sus precios en los próximos meses. El aumento de la gasolina, los servicios y el tipo de cambio serían los principales factores de la inflación de la moda.

Según la Cámara Nacional de la Industria del Vestido en México, la tela y la electricidad, uno de los sectores que más elevaron sus precios desde el *gasolinazo*, representan el 70% del costo de fabricación de una prenda.

Las empresas importan en dólares entre un 50% y un 90% de los tejidos que utilizan. Con la devaluación del peso mexicano frente a la moneda estadounidense, las telas se encarecieron. El costo de transportar la mercadería también se elevó este año tras el

Modaes

aumento del combustible.

En el último año, la moda en México se encareció un 3,2% según el Índice Nacional de Precios al Consumidor (Inpc) publicado por el **I Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi)**. En 2016, el sector creció un 4,6%, con 8.500 empresas y 372.000 puestos de trabajo.